

# Díaz Ferrán ve en el 2010 “un año complicado”

En estos momentos se ha llegado a un principio de acuerdo para terminar de negociar los convenios que siguen pendientes y se espera que a lo largo de estos meses se pueda empezar una negociación para llevar a cabo las reformas necesarias para salir de la crisis

Marta Sanz / Guadalajara

De “año complicado”, así calificó Gerardo Díaz Ferrán, presidente de CEOE Nacional la situación para el año 2010, todo, en el marco de la entrega de los premios empresariales 2009 de CEOE-CEPYME Guadalajara el pasado mes de noviembre, donde la patronal nacional recibió el galardón a la proyección empresarial.

Además de esto, Díaz Ferrán recordó que este dato no sólo lo dicen los empresarios sino que la propia vicepresidente económica reconocía que “todavía va a seguir creciendo el paro”, dato que avalan los empresarios.

En este sentido el presidente nacional de los empresarios volvió a recordar la necesidad de acometer las reformas estructurales necesarias para evitar que siga au-



Díaz Ferrán junto a Agustín de Grandes y Pedro Hernández en su intervención ante los medios. / Óscar Freijo

mentando el paro y se sigan cerrando empresas. Incluso llegó más allá afirmando que “con el simple hecho de que se anuncien estas reformas se transmitiría la confianza necesaria que le hace falta ahora mismo a la sociedad y a los empresarios”. Y es que para Díaz Ferrán, lo que hace falta en España es volver a recuperar la confianza

en sí mismos que se ha perdido y es que la incertidumbre no es buena compañera de viaje.

En frente de más de 400 personas, donde la gran mayoría era empresarios, pequeños, medianos y grandes emprendedores de la provincia de Guadalajara el presidente de CEOE Nacional volvió a reivindicar el gran

papel que en la economía y la sociedad hacen los empresarios recordando que “nosotros no somos el problema, sino la solución, a pesar de aquellos que nos quieren minusvalorar y no nos dejan trabajar”. También se acordó de los compañeros que no han podido salir bien parados de esta batalla y se han visto obligados a cerrar sus

negocios. Más de 300.000 empresas, para ser más exactos, las que han tenido que cerrar a causa de la crisis.

Pero no era momento de lamentaciones, sino de alegrías en la “noche de la economía alcarreña”, por lo que Gerardo Díaz Ferrán apeló al espíritu de los empresarios para seguir adelante, seguir trabajando para salir de la crisis, así animó a los empresarios alcarreños para que sigan esforzándose todos los días por que la recompensa llegará.

En relación al diálogo social, el presidente de la patronal a nivel nacional no olvidó mencionar que “fueron ellos y no nosotros los que se levantaron de la mesa de negociación”. Negociación que se ha retomado recientemente con un principio de acuerdo y donde se va a continuar con la negociación colectiva para el año que

viene. Para Díaz Ferrán sería adecuado “llegar a un acuerdo de tres años”, a lo que añadió “también trataremos la reforma laboral en todos aquellos temas que son importantes para tocar fondo en la crisis y así, luego, poder salir de ella con la rapidez que lo están haciendo algunos países europeos.

Poco después de que Gerardo Díaz Ferrán, presidente de CEOE Nacional recogiera el premio de mayor proyección empresarial concedido a esta organización, recordó la satisfacción que da recoger un pre-

**Las reformas estructurales devolverían la confianza a los ciudadanos españoles**

mio y más “cuando este reconocimiento te lo dan los propios compañeros”, un incentivo más que como afirmó “es un acicate para seguir trabajando a favor de los empresarios”.

Unos empresarios que agradecieron las palabras de aliento y que, en Guadalajara, están demostrando como con el trabajo diario se pueden seguir adelante e intentar salir de una crisis que no ha dejado indiferente a nadie.

**MENTIRÍAMOS SI DIJÉSEMOS  
QUE TENEMOS MÁS  
VEHÍCULOS COMO ÉSTE.**

**3**  
**ÚLTIMAS UNIDADES**  
**8.000€ dto.**  
Tucson 2.0 CRDi VGT 4x4 PREMIUM



**3 AÑOS**  
DE GARANTÍA  
sin límite de kilometraje

**HYUNDAI** www.hyundai.es | 902 246 902

NOMBRE DEL CONCESIONARIO. DIRECCIÓN 1. DIRECCIÓN 2

**SANTÓN OLIVA. C/ Méjico 49 - P.I. El Balconcillo - Guadalajara - Telf.: 949 211 084**

Descuento válido para versión Tucson 2.0 CRDi VGT 4x4 Premium en Península y Baleares hasta fin de existencias. Consumo: 7,1 (l/100km) Emisiones CO2: 187 (gr/km). El modelo ofertado no se corresponde con el modelo visualizado.